



Regierungsratsbeschluss vom 18. September 2018

Anzug Christian von Wartburg und Konsorten betreffend Aller guten Dinge sind drei: Bewerbung Kulturhauptstadt Europa (Zeitraum 2020 bis 2033)

P165259

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian von Wartburg und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Anzugssteller regen eine erneute Prüfung einer Bewerbung Basels für den Titel Kulturhauptstadt Europas im Zeitraum 2020 bis 2033 an. Dies wird mit der Festlegung neuer Vergaberegeln durch das europäische Parlament im 2014 begründet. So können sich – im Verbund mit einem EU-Land – auch EU-Kandidatenländer und potenzielle EU-Kandidatenländer für den Titel bewerben. Allerdings muss eine solche Bewerbung von einem EU-Land initiiert werden. Aufgrund der aktuellen Verhandlungen zwischen der Schweiz und der EU über ein Institutionelles Abkommen sind der Status und die Möglichkeiten einer Schweizer Bewerbung für den Titel nicht klar. Daher scheint dem Regierungsrat der Zeitpunkt für eine nähere Prüfung einer Beteiligung an einer Bewerbung für den Titel Kulturhauptstadt Europas nicht angezeigt.

